

MEDIENMITTEILUNG

21. Juli 2017

Information aus dem Postnetz

Vals: Post mit Partner ab 20. November 2017

Im April 2017 hat die Post informiert, dass die Dienstleistungen der Post in Vals im Tourismusbüro erhältlich sein werden. Nun steht das Umsetzungsdatum fest: Ab 20. November 2017 sind die Dienstleistungen der Post am neuen Standort von Visit Vals an der Poststrasse 44 A erhältlich.

Mit der neuen Lösung können Postgeschäfte während den Öffnungszeiten des Tourismusbüros weiterhin in Vals erledigt werden. Das neue Postangebot in Vals umfasst bei den Briefen und Paketen ein Sortiment, das die täglich nachgefragten Dienstleistungen abdeckt. Mit der PostFinance Card sind Bargeldbezüge bis CHF 500 möglich. Einzahlungen lassen sich bargeldlos mit PostFinance Card oder mit Maestro- und V-PAY-Karten der Banken erledigen.

Filialen mit Partner – ein bewährtes Angebot

Filialen mit Partner bewähren sich in der ganzen Schweiz bereits an über 850 Standorten. Angesichts der positiven Erfahrungen mit Filialen mit Partnern ist die Post überzeugt, mit dem zukunftsgerichteten Angebot auch in Vals den Bedürfnissen der Bevölkerung und Touristen gleichermaßen gerecht zu werden.

Übergangsangebot ab 9. Oktober 2017

Die heutige Filiale ist noch bis am Samstag, 7. Oktober 2017, in Betrieb. Während der Übergangsphase vom 9. Oktober 2017 bis 19. November 2017 bietet die Post in Vals den Hauservice an. Das heisst, Kundinnen und Kunden können Postgeschäfte von Montag bis Freitag während dem Zustellgang beim Boten erledigen.

Dialoganlass am 31. August

Über die Einzelheiten des Übergangsangebots und des neuen Angebots wird die Post die Bevölkerung von Vals am 31. August an einem Dialoganlass informieren. Die Einwohnerinnen und Einwohner erhalten dazu Mitte August 2017 die Einladung.

Auskunft

Markus Flückiger, Kommunikation Postnetz Mitte, 058 / 386 61 85, markus.flueckiger@post.ch